

1899

Martes 10 de Octubre

### EL PODER CONTRA EL DERECHO

Difíciles son los actuales momentos para la república sudafricana. La ambición del poderoso, la pone en el duro trance de sostener una guerra á todas luces desigual, y, aun cuando la fortuna llegase á favorecerla con la victoria, como la ha favorecido ya en dos ocasiones, será á tal costa, que producirá honda huella en su estado social y económico.

Dícese que aquí, en el Viejo Mundo europeo, Alemania de una parte y Rusia de otra, no dejarán que Inglaterra realice sus planes de dominación absoluta en el África austral; pero no fiamos mucho en esas ingerencias internacionales, pues la paz del continente, el equilibrio á tanta costa sostenido entre las fuerzas de las grandes potencias, no es cosa de verlo en compromiso y expuesto á perderse con incalculables consecuencias, por la libertad de un pueblo escondido entre las selvas africanas, ni aunque del lado de ese pueblo se encuentren, como están, la justicia, la razón y el derecho.

A los poderosos, todos los temen, aun los más poderosos, y antes que reñir entre sí, es de rigor escoger una víctima, que sacrificar en aras de la paz y en beneficio propio. Esa víctima será la República africana y alguno de los Estados limítrofes á las fronteras rusas, ó á las posesiones alemanas, pues rusos y alemanes, dejarán hacer á los ingleses cuanto les venga en gana en el África meridional, á cambio de compensaciones en China, en la decadente Turquía, ó en otros territorios africanos.

España, víctima del brutal imperio de la fuerza, no puede menos de sentir simpatías hacia los boers, amenazados de un despojo parecido al que le impusieron á ella la codicia y el abuso de superioridad de los yanquis.

Si entonces, aun siendo nuestra patria un factor no del todo despreciable en el concierto europeo, las demás naciones aceptaron, sin protesta, la conducta de Norte América, ante la actitud favorable de Inglaterra, ¿qué no harán ahora, si es ésta la directamente interesada y se dirige el despojo contra la modesta República africana?

## ALCOY

De la inspección facultativa practicada en los depósitos de aguas potables y en el manantial del Molinar, resulta que se encuentran en el más perfecto estado de limpieza y que no hay temor de que por efecto de las lluvias, se enturbien las aguas, porque no lo permite la canalización, que es de hierro.

No obstante esto, el Sr. Presidente de la comisión municipal de Fuentes y Cañerías, D. Enrique Herráez, ha dispuesto que se inspeccionen las acequias por donde discurre el agua á la salida del manantial, y esta operación se verificará dentro de la presente semana.

Las diferentes comisiones del Ayuntamiento, encargadas de contrarrestar todo peligro favorable á una alteración en la salud pública, no descansan en el cumplimiento de sus deberes, y hemos de consignar por ello aquí, nuestro modesto aplauso.

En estos tiempos de verdadero peligro, en que está latente la amenaza de la epidemia bubónica, es merecedora de encomio la digna actitud en que se han colocado el Alcalde D. Severo Pascual, el Ayuntamiento, la Junta de Sanidad, el Cuerpo médico y el doctor Espinós, cuya es la interesante Memoria sobre el proyecto de creación de un laboratorio microbiológico y químico, que ha merecido los más entusiastas elogios.

—La feria de Santa Teresa, ofrecerá este año una novedad. Todas las casillas han sido construídas bajo la dirección del arquitecto municipal don Vicente J. Pascual, con arreglo á un nuevo modelo, resultando muy artísticas en conjunto y en detalles. Esto á parte de la solidez en la construcción.

Sin que sea jactancia para los alcoyanos, bien podemos asegurar que en España no hay ninguna feria que pueda igualarse á las dos que se celebran en Alcoy. El sitio en donde se emplazan nuestras ferias y las casillas de estas, no tienen rival.

La concurrencia de feriantes, será este año extraordinaria. Hay un gran pedido de paradas y se tiene aviso de que van á llegar muchos comerciantes que no tienen todavía sitio designado.

La inauguración oficial se verificará el día 15 del presente mes.

—D. Rigoberto Albors ha solicitado de la Dirección General de Agricultura, Industria y Comercio, la "concesión" de dos marcas de fábrica, denominadas "Interior de la Catedral de Córdoba" y "Papier Violette" para distinguir las cubiertas de libritos, carteras y bloks de papel de fumar.

—Por falta de espacio, no publicamos hoy un artículo revista, que tenemos preparado, acerca de la Exposición de Bellas Artes en la Escuela Industrial. Lo haremos mañana.

—Se ha encargado accidentalmente de la ordenación de pagos y Presidencia de la Excm. Diputación, el diputado provincial por el distrito de Villajoyosa-Jijona, D. Juan Bautista Samper.

—El pasado domingo ingresaron en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Alcoy, 8.520 pesetas por 226 imposiciones, de las cuales son nuevas 12 y se satisficieron 3.270 pesetas 37 céntimos, á solicitud de 32 imponentes, 11 de ellos por saldo.

—El mayor contingente de enfermos que ha acudido el mes próximo pasado al Gabinete de Consultas y Operaciones Quirúrgicas que tiene establecido en Madrid, calle de Fuencarral, 19 y 21, el reputado especialista D. Alfredo Gallego, han sido de lupus, ozena, (fetidez de aliento) y tisis laringea, lo que no es de extrañar, pues sabido es que su tratamiento para combatir estas, hasta ahora rebeldes afecciones, es el único que consigue dominarlas. Así lo han reconocido los médicos más notables encargados de apreciar los resultados de este método curativo, comprobado en el extranjero por enfermos que vienen frecuentemente á someterse á sus cuidados, observándose por primera vez en España que médicos de otras naciones, envían aquí sus enfermos para curarse.

Nosotros admiramos en el especialista á que nos referimos, sus dotes de inteligencia, le deseamos nuevos triunfos en la difícil especialidad que cultiva, y á los que sufran alguna de las afecciones citadas, les aseguramos están de enhorabuena; pues en medio de su desgracia, saben con seguridad donde pueden encontrar término á sus padecimientos.

—Recomendamos á nuestros suscriptores el anuncio de la cuarta plana "No más hernias Tortosa", pues dada la práctica de treinta y cinco años en su especialidad, ha hecho un adelanto que sin duda alguna y á nuestro entender, es la única especialidad del día.

—Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. *Valentín y Compañía*, Banqueros y Expenduría general de lotería en *Hamburgo*, tocante á la lotería de Hamburgo y no dudamos que les interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

### LA VIDA RELIGIOSA

Santo de hoy.—San Francisco de Borja, confesor.

Santo de mañana.—San Germán obispo y mártir.

### SOMBRERERÍA

## VIUDA DE SETTIER

MODELOS DE PARÍS

Se han recibido ya en esta casa todas las novedades de la estación, elegidas personalmente en las mejores fábricas de París.

Especialidad en GORRAS Y SOMBREROS PARA NIÑOS, GORRAS DE UNIFORME para colegiales.

Velos, boas, cintas, plumas y flores de todas clases.

Casa fundada en 1819.

SETTIER.—Calle de San Vicente, números 5, 7, 9 y 11, entresuelo, VALENCIA.

### OPINIÓN DE UN HOMBRE CIENTÍFICO

El celebrado Dr. D. Agustín M. Gibert, especialista en enfermedades de la mujer, en Tarragona, ha escrito una carta recomendando la verdadera Emulsión Scott, la cual es muy importante á todo enfermo. La experiencia y fama de tan conocido hombre de ciencia, hace que su opinión revista gran importancia donde quiera que se exprese. Su lenguaje al referirse á la Emulsión Scott, debe interpretarse como la expresión del más sincero convencimiento, pues dicho Doctor afirma con franqueza que no conoce ningún medicamento que pueda reemplazar á éste. Su carta, escrita para bien de la humanidad, dice así:

*El infrascrito, doctor en medicina y cirugía, especialista en enfermedades de la mujer. CERTIFICO: Que con el uso de la Emulsión Scott, he logrado fortalecer y regenerar á un buen número de enfermos, que á causa de largas y penosas enfermedades, se hallaban en extremo debilitados; la he prescrito mucho también para combatir las afecciones del pecho y garganta, como asimismo para la caries de los huesos, anemias y raquitismo, habiendo siempre correspondido á mis esperanzas, por los buenos resultados obtenidos con su prescripción, por lo cual estoy altamente satisfecho y seguiré empleándola siempre que la crea necesaria.*

*Y para que así conste lo firmo en Tarragona á 26 de Noviembre de 1895.*

Dr. Agustín M. GIBERT. Sin darnos en las enfermedades especiales que cura la Emulsión Scott, diremos en general que su acción es útil en todas las manifestaciones de debilidad y demacración; y siempre cuando el organismo necesita alimentarse y fortalecerse, la Emulsión Scott es el específico indicado para llenar mejor esos fines. Esta preparación es el Aceite puro de hígado de bacalao combinado con hipofosfitos de cal y sosa, y glicerina. Ningún otro remedio se encuentra combinado con estos agentes curativos en tales proporciones científicas, y ninguna otra fórmula de aceite de hígado de bacalao es tan agradable al paladar ni tan fácil de digerir.

Un frasco de prueba será enviado gratis á quien lo pida á D. Carlos Marés, calle de Valencia, 427, Barcelona, acompañando 75 céntimos en sellos de correo para pago de franqueo.

### Importante á las señoras

Ha llegado á esta ciudad D. Luis Pastor, antiguo viajante de la casa PAMPLÓ, hoy socio de la nueva casa PASTOR, HOYOS Y C.º, siendo portador de un extenso muestrario de las más altas novedades del país y el extranjero y de un variado surtido en sedas de las más acreditadas fábricas valencianas y de Lyon.

En lo referente á confecciones, presentará un bonito surtido en capas de paño, bordadas y también de piel, todo ajustado á los últimos modelos.

Como de costumbre se hospeda en la Fonda Rígal.

Las señoras que con más urgencia deseen ver el muestrario, pueden pasar aviso á dicha fonda, é inmediatamente se pondrá dicho señor á sus órdenes.

### HORCHATERÍA

"FIN DE SIGLO,"

San Lorenzo, 15

### AGENCIA GENERAL

DE PATENTES Y MARCAS DE FÁBRICA  
Clarke, Modet y C.º

Esta casa que es la más antigua y respetable de cuantas se dedican á asuntos de Propiedad industrial, continúa gestionando el registro de marcas de fábrica y comercio en España y en el Extranjero, en condiciones de extraordinaria economía y con gran actividad.

Se remiten instrucciones á todo el que las pida.

Oficinas: Lealtad 6.—MADRID

### ACADEMIA DE CIENCIAS

DIRIGIDA POR

## D. Santiago Vitoria y Luch

Licenciado en Ciencias físico-químicas y en Farmacia

Desde primero de Octubre próximo, queda abierta esta Academia para el estudio de todas las asignaturas que comprende el Bachillerato, repaso del mismo y las que constituyen los cursos de ampliación en las Facultades de Ciencias, Medicina, Farmacia, Derecho y Filosofía y Letras, contando para esta enseñanza con un personal investido de título académico adecuado.

Honorarios módicos.

Informes: Farmacia de S. Vitoria, Polavieja, 29.

## MARTÍNEZ

MÉDICO DENTISTA

POLAVIEJA, 11 Y 13, PRINCIPAL

## BAUTISTA ROMEU

DEPÓSITO DE LICORES

San Lorenzo, 11, 13 y 15

## NUESTRO SERVICIO

TELEGRÁFICO

INFORMACIÓN ESPECIAL DE NUESTRO CORRESPONSAL SR. PUIG

Bien dicho

Paris.—El «Diario de Cotmar» publica un extenso y razonado artículo examinando la cuestión sud-africana y mostrando las mayores simpatías por el pequeño pueblo que quiere luchar por su independencia.

La síntesis de este trabajo, es la siguiente:

«El triunfo del Transvaal equivaldría á la humillación de Inglaterra, que llevaría en el costado una profunda herida, que sangraría durante mucho tiempo.

«La derrota de los boers, supondría afirmado é indiscutible el triunfo de la raza más insolente y que más deshonra á la especie humana.»

Un crimen

Madrid 9 (6 mañana).

Se ha recibido un telegrama de Constantinopla dando cuenta de un crimen que ha producido vivísima emoción.

Al pasar por el puente de Galata, Javid Bey, hijo del gran visir, ha sido muerto de un tiro de revólver por un desconocido.

No se conoce aún el móvil del asesinato. Se cree que obedece á cuestiones de carácter político.

Los yanquis

Madrid 9 (12 mañana).

El periódico inglés «El Globo», tratando de la cuestión de Filipinas, dice que falta mucho para que el general Otis logre la incondicional sumisión de los tagalos.

Estos están más unidos y belicosos que nunca, llegando á tomar la ofensiva, y disponen de cañones de tiro rápido que han debido adquirir muy recientemente.

El periódico citado termina recomendando que no se preste crédito á los partes del general Otis, y que, de no ser éste relevado, se envíen á Filipinas buques suficientes para hacer efectivo el bloqueo, pues los tagalos no se rendirán en tanto que sigan recibiendo viveres y municiones del exterior.

La Guerra

Madrid 9 (5 tarde).

La «Gaceta Oficial» de Bloemfontein publica las leyes dando á Stein, presidente de la República de Orange, plenos poderes para disponer de la Hacienda de la República, contratar empréstitos y dictar leyes penales contra los bughers que no acudan al llamamiento á las armas.

Nos alegramos

Madrid 9 (6-30 noche).

Los despachos de Londres revisten excepcional interés.

Venía llamando la atención la confusión de noticias sobre el conflicto de Inglaterra con los boers; pero ahora se explica todo.

Por lo que se ve, las cosas van mal para los ingleses en el Transvaal, en donde es fácil que salgan trasquilados.

La prensa de toda Europa muestra sus simpatías en favor de los boers, que se hallan dispuestos á morir antes que consentir la invasión de los odiados ingleses.

Tres noticias

Madrid 9 (8 noche).

Es probable que el próximo Consejo de ministros se celebre el jueves de la presente semana.

Telegrafía el gobernador de Salamanca que ha regresado á la capital, después de haber inspeccionado el cordón sanitario que ya se encuentra establecido con una perfecta organización.

En el ministerio de la Gobernación no han facilitado hoy noticias acerca de la actitud del alcalde de Barcelona en la cuestión de los industriales.

SERVICIO DE NUESTRO CORRESPONSAL L. LOTY

Bolsa de hoy

Madrid 9 (5 tarde).

Interior contado.	65'15
Id. fin de mes.	65'20
Exterior contado.	71'45
Id. fin de mes.	72'20
Amortizable.	00'00
Tesoro B.	101'75
Aduanas.	96'45
Cubas, 1886.	73'10
Id. 1890.	61'30
Filipinas.	79'25
Banco de España.	000'00
Tabacos.	345'00
Francos.	21'25
Libras.	31'40

### GABINETE DENTAL

DE LA

## Srta. Doña Edelmira Agulló

Operadora y artifices.—Dentista de la facultad de medicina de Madrid.—Especialista en dentaduras artificiales por los últimos adelantos de la ciencia

Oírece al público sus servicios en casa de su padre el acreditadísimo dentista D. Francisco Agulló, en donde tiene montado su gabinete con todos los instrumentos y aparatos más modernos que hasta el día se conocen.

POLAVIEJA, 4, PRINCIPAL.—ALCOY

### SE DESEA

comprar un almarino-librería y una mesa mostrador de medir piezas de paño.

Informes en esta Administración.

El favor de que goza el HERALDO DE ALCOY entre los anunciantes, está demostrado en nuestra cuarta plana. Fíjense en ella nuestros lectores.

Lo que dice Sagasta

El jefe del partido liberal ha regresado en perfecto estado de salud...

Para saludarle, le acudieron mañana a su domicilio gran número de amigos...

Como ahora se halla sobre el tapete la política internacional...

La política internacional debe ser activa, pero modesta...

Mientras la política europea mantenga el equilibrio que viene siendo su base...

Sin duda por esta parte el Sr. Sagasta para sus juicios y opiniones...

Se ha circulado la convocatoria para este meeting...

«La grave crisis agrícola y pecuaria que el país sufre...»

En esta zona provincial ascienden a 63.000 hectáreas las denuncias voluntarias de terrenos infértiles...

La situación, pues, de los ingleses no ha de ser muy envidiable...

El Sr. Sagasta se inclina a creer que, en efecto, no hay gestión alguna que permita suponer que se trabajan alianzas...

Comprometida de tal suerte nuestra riqueza agrícola y pecuaria...

Queríamos y queremos, era y es nuestro firme propósito...

Inspirándonos en el bien general y defensa de comunes intereses...

Castuera 29 de Septiembre de 1899

Sin arreglo posible

Todo hace suponer que las ligeras esperanzas que se dibujaban...

Las miradas de Europa entera y de todo el mundo civilizado...

La campaña próxima a comenzar tendrá un interés extraordinario...

El Sr. Sagasta se inclina a creer que, en efecto, no hay gestión alguna...

Es posible que Rusia aproveche la oportunidad para dar que sentir...

Porque la aventura es difícil, los boers no son, los tribus de la India...

costar tan caro que apenas se concibe como van en busca de él...

Dispongámonos, pues, a seguir atenta mente la marcha de estos sucesos...

El Consejo de ayer

Agred tarde se celebró el Consejo de ministros presidido por el Sr. Silveira...

Existiendo un Real decreto de Eusebio, el ministro que autoriza el licenciamiento...

El Sr. Dato llevó al Consejo el avance de los gastos que podrá reducir...

Recibió el ministro de la Gobernación la noticia dada por un periódico...

El señor ministro de Marina expresó a los representantes de la prensa...

La reunión de los ministros duró cerca de tres horas...

En primer término dijo el Sr. Dato, se ha autorizado al señor ministro...

para el próximo Consejo los presupuestos de Guerra, Gobernación y Fomento...

Intoxicados

En el Gabinete Médico, del barrio de Salamanca fueron auxiliados Epifanio...

En el distrito de Buenavista debe preocupar poco este asunto a las autoridades...

Otra familia que habitaba en el calle de la Concepción...

Reverte

Ayer se ha levantado por primera vez de la cama el diestro sevillano...

La pierna herida queda colgando aún y sin llegar al suelo...

Notas de Barcelona

Los gremios y el alcalde

Barcelona 6 (10.5 noche)

Lo que dice el Sr. Robert

Después de la sesión celebrada por el Ayuntamiento...

También enumeró los medios de resolución con que contaban los reunidos...

Incendio en un depósito

Un formidable incendio ha destruido el depósito de muebles y fábricas...

El incendio está ya dominado

Hallazgo de armas

Barcelona 6

Lo del Montjuich

Se dice que el juez militar, comandante Gomar...

Estas acusaciones se fundan en referencias...

Según telegrama del gobernador interino de Valencia...

Además del comandante de Caballería señor Moreno...

El ministro de Hacienda ha contestado a la exposición...

pase a la reserva se firmará dentro de breves días.

A dichas vacantes hay que sumar otra de general de división, originada por la sentencia del Supremo...

Los amigos del marqués de Pidal aseguran que este se ocupa activamente de la reorganización de su departamento...

Entre otras reformas que se propone hacer el marqués de Pidal, parece que figuran las siguientes:

Fusión de la Junta de construcciones civiles con la de construcciones militares...

Reducción de las dietas de los ingenieros, en las gratificaciones y en alguna parte del personal de ministerio.

Respecto a la reducción de Audiencias e Institutos, el ministro de Fomento nada ha resuelto todavía...

La muerte del capitán general de Aragón, Sr. Marqués de Abumada ha sido muy sentida en Madrid...

Mañana tomará posesión el nuevo capitán general de Madrid, Sr. Ciriza.

Se dice que la comisión del Gobierno para entenderse con los tenedores extranjeros de deuda española...

Se dice que en el presupuesto del ministerio de la Gobernación no se podrá hacer, al menos por ahora...

También decía que en el presupuesto de Hacienda se proponen 2.600.000 pesetas de economía en personal...

El general Jaudenes estuvo ayer mañana en el ministerio de la Guerra...

En el Consejo de ministros celebrado ayer se resolvió la fecha de reunión de las Cortes...

Ayer tarde conferenciaron con el jefe del gobierno los ministros de Hacienda y Justicia...

S. M. la Reina ha nombrado en San Sebastián las siguientes disposiciones:

General D. Sabás Martín. Nombro presidente del Consejo Supremo de Guerra y Marina...

Disponiendo que pase a la reserva el general de brigada D. Juan Madrazo...

Según dijo anoche el Sr. Silvela, tiene el gobierno el propósito de que el decreto referente a los empleados de Hacienda...

Una vez conseguido esto, podrá ampliarse este beneficio a los funcionarios de otros departamentos...

Únicamente exceptuado a los empleados de Fomento, para los cuales cree que será necesaria una ley especial.

Ayer visitó el ministro de la Guerra el agregado militar de la embajada inglesa en Madrid...

El gobernador de Guipúzcoa, señor conde de San Román, tiene manifestado al ministro de la Gobernación...

El anunciado meeting de la Cámara de Comercio de Granada parece que se celebrará a fines de mes...

El director general de Sanidad, Sr. Cortezo, marchará mañana a París...

Oporto 6.—Hoy han ocurrido aquí tres nuevos casos de peste.

Uno de ellos se presentó en la parte alta de la ciudad, donde existe un foco peligroso.

Ha fallecido la enferma que había ingresado ayer en el hospital de S. Pau...

Redonda 6.—Acordando a la justa petición de los pasajeros del vapor "Magdalena", a quienes se había impuesto...

Los telegramas del cónsul de España en Oporto participan que, según el Boletín sanitario...

Las repúblicas sudáfricanas. Dirigiendo una ojada al continente africano, tal como aparece representado en los mapas...

En la parte más meridional y estrecha de ese vasto continente, ciento veinte veces mayor que España...

Las dos repúblicas sudáfricanas, separadas por el río Vaal, que corre de Este a Oeste...

El Gobierno ha recibido noticias de las tropas de Martorell, donde fue descubierto el alijo de armas...

Todas las noticias oficiales convienen en que el contrabando se hacía por un caracterizado republicano de aquella localidad...

En honor de Dewey. La recepción organizada en los Estados Unidos...

de bechuanas, hotentotes, corannas, basutos y bosquimanes, que forman la población negra de las dos repúblicas sudáfricanas.

A fin de no fatigar más por hoy la atención de nuestros lectores, en otro artículo daremos idea de la organización social y política de ambos Estados...

Lance de honor. Ayer tarde tuvo honroso desenlace en un frontón de esta corte la cuestión hace tiempo surgida...

Partido el campo y sorteo los sables, después de leídas las condiciones del duelo, el juez de campo dió la voz de "adelante, señores"...

Un paso adelante de uno de los esgrimidores dió origen a un furioso "corps à corps" a que puso término la inmediata intervención de los padrinos.

La huelga de Creusot. La huelga de Creusot parece eternizarse. Estalló por causas sin importancia alguna...

El Prefecto de Saonay y Loire ha hecho vanamente cuanto ha podido para conseguir de M. Schneider que volviese a tomar los obreros despedidos.

La hora comprende muchas clases y variedades de plantas que crecen según su procedencia e índole...

En las regiones bajas nunca desciende la temperatura de 10 grados, y en la época estival los calores son casi insostenibles para los europeos...

En el verano el suelo presenta un aspecto desagradable por su aridez, a no ser en la región de los bosques...

La hora comprende muchas clases y variedades de plantas que crecen según su procedencia e índole...

En las regiones bajas nunca desciende la temperatura de 10 grados, y en la época estival los calores son casi insostenibles para los europeos...

En el verano el suelo presenta un aspecto desagradable por su aridez, a no ser en la región de los bosques...

La hora comprende muchas clases y variedades de plantas que crecen según su procedencia e índole...

En las regiones bajas nunca desciende la temperatura de 10 grados, y en la época estival los calores son casi insostenibles para los europeos...

En el verano el suelo presenta un aspecto desagradable por su aridez, a no ser en la región de los bosques...

La hora comprende muchas clases y variedades de plantas que crecen según su procedencia e índole...

En las regiones bajas nunca desciende la temperatura de 10 grados, y en la época estival los calores son casi insostenibles para los europeos...

de bechuanas, hotentotes, corannas, basutos y bosquimanes, que forman la población negra de las dos repúblicas sudáfricanas.

A fin de no fatigar más por hoy la atención de nuestros lectores, en otro artículo daremos idea de la organización social y política de ambos Estados...

Lance de honor. Ayer tarde tuvo honroso desenlace en un frontón de esta corte la cuestión hace tiempo surgida...

Partido el campo y sorteo los sables, después de leídas las condiciones del duelo, el juez de campo dió la voz de "adelante, señores"...

Un paso adelante de uno de los esgrimidores dió origen a un furioso "corps à corps" a que puso término la inmediata intervención de los padrinos.

La huelga de Creusot. La huelga de Creusot parece eternizarse. Estalló por causas sin importancia alguna...

El Prefecto de Saonay y Loire ha hecho vanamente cuanto ha podido para conseguir de M. Schneider que volviese a tomar los obreros despedidos.

La hora comprende muchas clases y variedades de plantas que crecen según su procedencia e índole...

En las regiones bajas nunca desciende la temperatura de 10 grados, y en la época estival los calores son casi insostenibles para los europeos...

En el verano el suelo presenta un aspecto desagradable por su aridez, a no ser en la región de los bosques...

La hora comprende muchas clases y variedades de plantas que crecen según su procedencia e índole...

En las regiones bajas nunca desciende la temperatura de 10 grados, y en la época estival los calores son casi insostenibles para los europeos...

En el verano el suelo presenta un aspecto desagradable por su aridez, a no ser en la región de los bosques...

La hora comprende muchas clases y variedades de plantas que crecen según su procedencia e índole...

En las regiones bajas nunca desciende la temperatura de 10 grados, y en la época estival los calores son casi insostenibles para los europeos...

En el verano el suelo presenta un aspecto desagradable por su aridez, a no ser en la región de los bosques...

La hora comprende muchas clases y variedades de plantas que crecen según su procedencia e índole...

En las regiones bajas nunca desciende la temperatura de 10 grados, y en la época estival los calores son casi insostenibles para los europeos...

los para recibir almirante Dewey, el vencedor de Cavite, ha revestido el carácter de un verdadero triunfo.

No se crea, por lo que dejamos escrito, que al acogerse de tan grandiosa manera a Dewey por el pueblo de la Unión...

Nadie ignora por otra parte, que fué llamado a los Estados Unidos desde Filipinas, porque era imposible ponerse de acuerdo con el general Otis...

Nuestro consuelo en Oporto dió ayer por telegráfico a la Dirección general de Sanidad, que ayer se registraron cuatro nuevos casos de peste en aquella población.

El gobernador de Barcelona, cumpliendo las instrucciones del ministro de la Gobernación, ha publicado en el Boletín Oficial una orden...

Un carro de transporte derribó ayer mañana de ochenta años en el Puente de Toledo, ocasionándole la fractura de un brazo.

En el Hospital de la Princesa ingresó el carretero Santos Alguada, que fue arrollado por el carro que guiaba.

Al descender ayer tarde por una escalera, tuvo la desgracia de resbalar y caer, fracturándose una pierna...

El exministro de Hacienda, Sr. D. Antonio María Fabi, hijo del exministro del mismo apellido...

Table with financial data, including columns for 'FONDOS PÚBLICOS', 'Fin corriente', 'Deuda', and 'Rentas'. It lists various government securities and their values.

